Les affixes
       Les mots de la langue français sont formés à partir d’un radical, c’est la racine qui est commune aux mots de même famille. Ces mots ont alors une signification commune ou très proche. On peut ajouter à cette racine des affixes, c’est-à-dire une lettre ou un groupe de lettres, au début (préfixe) ou à la fin (suffixe) du mot. Exemple : redire, illogique Les suffixes, pour leur part, sont un peu plus difficiles à apprendre et contribuent moins que les préfixes à la compréhension des mots nouveaux. Chaque suffixe ajouté permet de former des noms, des verbes, des adjectifs et des adverbes de même famille. Par exemple :peur –> peureux, chant –> chantonner. Un infixe est un affixe  placé à l’intérieur d’un mot ou d’un radical. Exemple : sauter–> sautiller 
الحروف الزائدة

   تتشكل كلمات اللغة الفرنسية انطلاقا من الجذر وهو ذلك العنصر المشترك بين الكلمات التي تنتمي إلى العائلة نفسها. إذن لهذه الكلمات معنى مشترك أو متقارب جدا.
 ويمكن أن نضيف إلى هذا الجذر حروفا زائدة، سواء أكانت حرفا واحدا أو عدة حروف في بدايته ونسميها في هذه الحالة سوابق وفي نهايته ونسميه لواحق ،  على سبيل المثال عند إضافة السابقة re إلى الفعل  dire نتحصل على redire  
illogique نتحصل على الصفة logiqueإلى الصفة   il وعند إضافة السابقة 
وتعد اللواحق أكثر صعوبة للتعلم وتساهم بأقل قدر ممكن من السوايق في فهم كلمات مشتقة جديدة وتساهم كل لاحقة تضاف في تشكيل الأسماء والأفعال والصفات والظروف التي تنتمي إلى العائلة نفسها،
 على سبيل المثال، عند إضافة eur إلى الجذر peur نتحصل عل الصفة  peureux
  (...) 
وتعد الوسائط أيضا حروفا زائدة تضاف وسط الكلمة أو الجذر، على سبيل المثال، عند إضافة الوسائط 
  sautiller نتحصل على فعل آخر sauter إلى الفعل ill

